
2021年度 第 3回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2021年 6月 16日（水）13時 30分 ～ 15時 40分 

場 所：ウェブ会議 

 

出席者： 

田中学長、田村副学長、光永副学長、北見副学長、棱野事務局長、芝委員、中村委員、

岡本委員、杉山委員、西川委員、金子委員、櫻井委員、サンス委員、山口（征）委員、

高橋委員、那須委員、江阪委員、奥林委員 

 

○議題 

（１）規程の改正について（審議）          

（２）2020年度業務実績報告書について（審議） 

（３）新型コロナウイルスの影響に対する入試対応について（審議） 

（４）経営協議会委員の任命にあたっての意見聴取について(審議) 

（５）神戸市立工業高等専門学校の今後のあり方検討委員会について 

（６）ジャック・ケルアック展について 

（７）委員会・部会報告 

■ 第 2回学生支援部会       ■第 2回学術研究推進部会     
 

（８）その他（2021度秋からの留学の再開について） 

（９）その他（新型コロナウイルスに感染した場合の補償等について） 

 

○議事要旨 

 (１) 規程の改正について（審議）   

田中学長より、教授会規定など４件の規定改正について提案を行った。その結果、

賛成多数により承認された。 
 

（２）2020年度業務実績報告書について（審議） 

田中学長より、2020年度業務実績報告のうち第 1･2･4章の内容について提案を行

った。その結果、第 1章-2-(2)「教育の質の保証向上」及び第 4章-5「ボランティア

活動の支援」の評価を再度検討することとする旨の留保を付した上で賛成多数により

承認された。 
 

（３）新型コロナウイルスの影響に対する入試対応について（審議） 

西川入試研究部会長より、2022年度入学者選抜（総合型選抜、学校推薦型、特別

選抜）での英語外部試験に関する特例措置について提案を行った。その結果、賛成多

数により承認された。 
  



（４）経営協議会委員の任命にあたっての意見聴取について(審議) 

田中学長より、経営協議会委員の任命に関して学外有識者として５名の委員の委嘱

について提案を行った。その結果、賛成多数により承認された。 
 

（５）神戸市立工業高等専門学校の今後のあり方検討委員会について 

棱野事務局長より、神戸立工業高等専門学校の今後のあり方検討委員会での審議内

容と今後のスケジュールについて報告を行った。 
 

（６）ジャック・ケルアック展について 

北見副学長より、本学の魅力発信事業「ジャック・ケルアック展」について報告を

行った。 
 

（７）委員会・部会報告 

各委員会の内容について各部会長より報告を行った。 
 

（８）その他（2021度秋からの留学の再開について） 

金子国際交流センター長より、感染危険情報レベル 2以上の地域への留学について、

条件を課したうえで 2021年度秋からの渡航を許可することを 6月 15日の大学役員会

にて決定したことについて報告を行った。 
 

（９）その他（新型コロナウイルスに感染した場合の補償等について） 

田中学長より、先だって質問のあった新型コロナウイルスに感染した際の経済的補

償に関する考え方について回答を行った。 


